



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	19 Desember 2024	Media	Koran Padang
Kategori	OLAHRAGA	Jurnalis	mas

HARIAN UMUM

KORAN PADANG

Berani Menyampaikan - Santun Mengkritisi

KLIPING KORAN

HARI : Kamis

TANGGAL : 19-12-2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Persikopa Pariaman Melaju ke Final Piala Soeratin U-17 Nasional



PERTANDINGAN Persikopa vs Persedikab Kediri pada babak semifinal Piala Soeratin U-17 Nasional 2024, di Stadion Banyuwangor Solo, Jawa Tengah, Rabu (18/12).

PARIAMAN, KP – Tim Persatuan Sepakbola Kota Pariaman (Persikopa) memastikan langkah ke babak final Piala Soeratin U-17 Nasional 2024 setelah menundukkan Persedikab Kediri dengan skor tipis 1-0, Rabu (18/12).

Bertanding di Stadion Banyuwangor Solo, Jawa Tengah, pertandingan semifinal ini berlangsung sengit. Hingga babak pertama berakhir, kedua tim bermain imbang tanpa gol. Gol penentu kemenangan Persikopa tercipta di menit ke-83 melalui aksi gemilang pemain nomor punggung 2, Reza Aditya, yang sukses menjebol gawang lawan. Keunggulan ini bertahan hingga akhir laga.

Dengan hasil ini, Persikopa mengulang sejarah tahun sebelumnya dengan kembali melaju ke babak final. Partai puncak akan digelar di Yogyakarta pada Jumat besok (20/12), di mana Persikopa akan menghadapi Duta FC (Banten) yang sebelumnya menaklukkan FC Salatiga (Jawa Tengah) dengan skor 2-0 di semifinal.

Penjabat (Pj) Wali Kota Pariaman, Roberia, memberikan apresiasi luar biasa atas prestasi ini. "Ini sejarah. Tinta berlian sudah tertoreh. Minangkabau jaya, Sumbang luar biasa, Pariaman hebat!" serunya dengan penuh semangat.

... Persikopa mampu men-

catatkan sejarah lebih besar dengan menjadi juara nasional.

"Alhamdulillah, semoga kita bisa membawa Piala Soeratin U-17 ke Minangkabau, khususnya Pariaman," ujarnya melalui sambungan telepon dari Solo.

Dalam kesempatan tersebut, ia juga mengajak seluruh masyarakat Pariaman untuk memberikan dukungan, baik doa maupun donasi. Dengan keterbatasan anggaran yang dimiliki Pemerintah Kota Pariaman, Roberia berharap partisipasi aktif dari berbagai pihak agar Persikopa dapat meraih gelar juara.

"Atas karunia Allah, kemenangan ini adalah kebanggaan Minangkabau dan Sumbang, khususnya masyarakat Pariaman. Dukungan dan doa dari masyarakat sangat berarti bagi kami," tuturnya.

Untuk mendukung perjalanan Persikopa, masyarakat dapat menyalurkan donasi melalui rekening resmi Persikopa di Bank Nagari Pariaman dengan nomor rekening 0502.0210.05930-3 atas nama Persikopa Kota Pariaman. Roberia juga mengingatkan agar tidak mengirimkan donasi ke rekening pribadi. "Semoga dukungan kita semua membawa Persikopa meraih juara di final nanti," ujarnya. (mas)

